

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN SE RESPONDERÍAN EN 72 HORAS

# Andrés Manuel López Obrador ofrece transparencia en *fast track*

POR ARTURO PÁRAMO

Si la Secretaría de la Función Pública absorbe las tareas del Inai, las solicitudes de transparencia podrían resolverse en 72 horas máximo, planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Debe combatirse, propuso, la lentitud del proceso de acceso a la información mediante un mecanismo que sancione al funcionario que no entregue de manera rápida los datos requeridos por los ciudadanos.

Adelantó que el próximo lunes se reunirá con su gabinete legal y ampliado para explorar una reforma que desaparezca a los organismos autónomos.

En tanto, la bancada del PAN en la Cámara de Diputados acusó que la eliminación de entes como el Inai o el IFT abonará a la opacidad, postura que compartió el PRD nacional. La Alianza Federalista criticó que quieran transferirse a secretarías de Estado funciones de los autónomos, pues el problema de la transparencia no es cuánto cuesta operarla, sino cuánto costará la opacidad.

— Con información de Ivonne Melgar y Ernesto Méndez



Foto: Mateo Reyes

Que se esté obligado a en 72 horas entregar la información,

que no haya reservas, que el funcionario que no entregue en tiempo sea sancionado.”

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**

PRESIDENTE DE MÉXICO



# Transparencia “fast track”, plantea

## HABRÍA RESPUESTA EN 72 HORAS, DICE LÓPEZ OBRADOR

La Función Pública absorberá funciones del Inai; el servidor que no entregue datos a tiempo será sancionado, propone

POR ARTURO PÁRAMO  
arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que, de concretarse la desaparición del Instituto Nacional de Acceso a la Información (Inai), las solicitudes de transparencia serían resueltas por la Secretaría de la Función Pública (SFP) en “fast track”.

Reiteró que la SFP sería la instancia encargada de resolver todas las solicitudes de transparencia, pues a ella le llega toda la información de la administración pública.

“Fast track, así, rápido. Que se esté obligado en 72 horas a entregar información, transparencia completa y el funcionario que no entregue en tiempo que sea sancionado. Pero eso lo puede hacer la Secretaría de la Función Pública”, propuso el titular del Ejecutivo.

En rueda de prensa dijo que, además se debe combatir la lentitud del proceso de acceso a la información mediante un mecanismo para que de manera rápida se

sancione al funcionario que no entregue la información.

Adelantó que el próximo lunes se reunirá con su gabinete legal y ampliado para comenzar a explorar los mecanismos legales para que durante el próximo periodo de sesiones del congreso se pueda reformar la Constitución para desaparecer los organismos autónomos.

“Y que entre todos se vayan resolviendo las opciones, se vayan presentando opciones, alternativas y qué modificaciones debemos hacer al marco legal, si es una sola iniciativa para reformar distintas leyes o son varias (...) para que tengamos

una estructura administrativa ajustada a nuestra realidad, no un gobierno obeso”, explicó.

Dijo que, de concretarse la desaparición de los órganos autónomos, los trabajadores de base no serían despedidos, sino que serían reasignados. Puso como ejemplo

la Oficina de la Presidencia, que desapareció una vez que Alfonso Romo dejó el cargo, y el personal de planta fue reasignado a otras tareas.

el Hospital Militar. Entonces, doy la instrucción: informen que llegó grave y que, en situación de urgencia, cualquier institución de salud está obligada a dar atención.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**

PRESIDENTE DE MÉXICO

EL DATO

### Cuartel en Zamora

El presidente López Obrador inauguró también otro cuartel militar en Zamora, y este sábado inaugurará el de Cotija.



Hay una solicitud pidiendo informes de por qué atendieron a mi hermana en





Foto: Especial

El presidente López Obrador inauguró las instalaciones de la Guardia Nacional en Maravatío, Michoacán. Lo acompañan la nueva secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y el gobernador Silvano Aureoles.

